
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1３４３回 通常例会報告 

会 長 Ｌ. 千賀 英治

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値ある奉

仕を 

 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

 

ゲストの入場          会員委員長 Ｌ杉山真澄 

開会ゴング              会 長 Ｌ千賀英治 

国旗に礼・国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介       幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会長あいさつ             会 長 Ｌ千賀英治 

次年度クラブ役員候補者指名会 

指名委員長 Ｌ藤田宜良 

次年度クラブ役員選挙会について              

会 長 Ｌ千賀英治 

３月度慶祝行事           幹 事 Ｌ佐溝信夫 

食 事 懇 談 

国際委員会セミナー『国際交流とライオンズクラブ』  

国際委員長 Ｌ遠藤昌克                    

国際委員会事業       国際委員長 Ｌ遠藤昌克 

岐阜大学留学生へ奨学金贈呈 会 長 Ｌ千賀英治  

 

ＴＴ登場                   Ｔ Ｔ Ｌ矢橋純一 

委員会報告 

幹事報告               幹 事 Ｌ佐溝信夫 

会計報告               会 計Ｌ野村満喜子 

出席報告                        出席委員会 

次回例会のご案内（通常例会） 

また会う日まで                    

閉会ゴング              会 長 Ｌ千賀英治 

ゲストの退場          会員委員長 Ｌ杉山真澄 

 

2014 年 3 月 6 日（木）12：15 岐阜会館

司会 Ｌ国島 敏貴

岐阜大学留学生３名の方々に支援金を渡すことができ

て嬉しいです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度クラブ役員候補者指名会              指名委員長 Ｌ藤田宜良 

 指名委員会の役員候補者を読み上げます。会長 L.松波 英寿  前会長 L.千賀 英治  第一副会長 L.後藤 暢之 

第二副会長 L.中村 明常  第三副会長 L.藤井 利也  幹事 L.長谷部 紀之  会計 L.遠藤 昌克 

テールツイスターL.小見山 与志夫  ライオンテーマーL.呉岡 勉  会員委員長 L.田中 正臣   

二年理事 L.伊藤 宏幸 L.加藤 知彦 L.鍛冶谷 正子 L.玉井 幹大 

一年理事 L.大山 照子 L.佐溝 信夫 L.西村 悦郎  L.武藤 正尚  

二年会員委員 L.川出 正男  一年会員委員 L.藤田 宜良 

次年度クラブ役員選挙会について                 会 長 Ｌ千賀英治 

 ３月２０日に例会場にて開催します。 

３月度慶祝行事                         幹 事 Ｌ佐溝信夫 

  ７日Ｌ野原 晃次    ７日Ｌ細野 文壱   １３日Ｌ吉田 直美  

１３日Ｌ小見山 与志夫  ３０日Ｌ入山 憲和  

国際委員会セミナー 『国際交流とライオンズクラブ』  国際委員長 Ｌ遠藤昌克 

 YEC 学生受け入れ 昨年は L 中村の受け入れが有りました。 

 今年、岐阜大学との交流後、ライオンズクラブのアクテビテイにも参加しました。 

 日本の文化と伝統の理解を深め、将来自国に帰った時に、日本の良さを広めて欲しいです。 

 稲葉神社、水月亭、L 大島のお茶会、皆様お世話になりました。 

 提灯作り見学、L 藤田の会社に出向き、岐阜の伝統を説明しました。 

 日本食の蕎麦懐石を食べ、食べたことのない物を食べていただきました。 

 留学生１５名、大学関係者２名、ライオンズメンバー多数参加。 好評でした。 

 この結果、クリスマス献血に４名来てくれて、PR活動にも参加してもらいました。この様な様々な貴重な経験を、どこかで

生かしていっていただきたいと思います。                                  

国際委員会事業               国際委員長 Ｌ遠藤昌克 

岐阜大学留学生へ奨学金贈呈                 会 長 Ｌ千賀英治                               

ご挨拶    岐阜大学学術国際部国際企画課長  竹下 稔様 

３名への奨学金を感謝します。留学生達は、アルバイトしながら、或いは家族と一緒に来岐しながら、頑張っています。

困難な状況の中での皆様方のご支援を本当に嬉しく思います。これからは留学生がお役に立てるところがあれば、お申

し出ください。交流をよろしくお願いします。 

学生スピーチ   

岐阜大学留学生 工学研究科博士後期課程１年 SEYYED  MEISAM  TAHERI 様 (イラン） 

今日のご支援に感謝します。人工知能の研究をしています。日本で勉強できて幸せです。今後は日本お自国との架け

橋になり、社会貢献できるよう努力します。 

地域科学部３年           HU SIPING 様 (中国） 

本日は有難うございました。2014 年４月に大阪に着いて、それから岐阜に来ました。大阪のお笑い文化が好きです。大

学院にも行くつもりで、勉強しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＴＴ 矢橋 純一 

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席委員会  

幹事 L. 佐溝 信夫  

正しい万歳三唱令の発令の文章

が見つかりました。明治天皇が

唱えられたもので、第１条から、

第３条まであります。万歳三唱の

時に右足半歩前に出すのが、正

しいやり方だそうです。 

＊ ジャンパーの必要な人はお申し出ください 

＊ 骨髄バンク登録について、感謝の手紙が届いていま

す。 

＊ ３月中に家族会員の登録をお願いします。 

１． 2 月 19 日 13:30 より 指名委員会が例会終了後、岐

阜グランドホテルにて行われました。 

２． 2 月 20 日  10：00 よりゴルフ部例会が岐阜セントフィ

ールドカントリー倶楽部にて行われました。 

３． 2 月 21 日  11：00～17：00 第３回キャビネット会議・

地区名誉顧問会議が、大垣フォーラムホテルにて開

催され、名誉顧問Ｌ松波英一が出席しました。 

４． 3 月 3 日 18:00 より 第 2 回会則委員会がル・シノワ

かわでにて行われました。 

L 古田 正 ２月２０日のゴルフ部会での優勝、 スコア９０は

私だけ。その他の人は３桁でした。 ￥３０００ 

L 葛西 栄二 双子の孫が誕生しました。 ￥１００００ 

L 吉田 直美 息子がおでん屋さんを開店しました。  

￥１００００ 

四献委員会より ３月２０日学生献血ボランテイアの表

彰式があります。岐阜新聞も取材に来るので多くの

方々の参加をお願いします。 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,419,403 個  ワクチン＝2921.9

人分 CO2＝18407.9ｋｇ  

今期の累計     274,013 個  ワクチン＝ 318.6

人分 CO2＝2007.3ｋｇ（2/12 受付） 

【献血協力者】     

累計 93,519 名 （1 月末付） 

【ライオンズレート】 

 3 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 102 円 

正会員７９名 出席７０名 出席率８８、６％ 補正

１００％ 

 ファイン＋ドネーション ￥１０６５００ 

５． 3 月 5 日 11：00～14：00 地区名誉顧問会議が

大垣フォーラムホテルにて開催され、名誉顧問Ｌ

松波英一が出席しました。 

６． 3 月 5 日 14：00～16：30 新会員セミナーが大垣

フォーラムホテルにて開催され、幹事Ｌ佐溝信夫 

Ｌ日比辰一 Ｌ高橋泰之 Ｌ青木政博 が出席し

ました。 

委員会・その他のお知らせ  

1. 3 月 10 日 17：00 より 第 3 回ガバナー諮問委員

会がすぎ山にて開催され、名誉顧問Ｌ松波英一

会長Ｌ千賀英治、会計Ｌ野村満喜子、事務局武

井てるみが出席します。 

2. 3 月 16 日 10：00 より 献血活動が、マーサ 21

にて行われます。11：30～12：30 献血学生ボラ

ンティア表彰式を行いますのでご参加をお願い

致します。 

3. 5 月 18 日 334-Ｂ地区年次大会が、三重県伊勢

市の三重県営サンアリーナにて開催されますの

で参加希望者は事務局までご連絡をお願い致し

ます。 

連合農学研究科（博士課程）2 年     WURIGUMULA 様 

(中国) 

奨学金ご支援有難うございます。日本に来て驚いたのは

青果物の値段の変動が少ない事です。日本の流通の素

晴らしさだと思い、その研究をしています。将来は内モン

ゴルに帰って、流通で寄与したいと思います。 


